

Crece división entre sectores opositores venezolanos



Caracas, 15 nov (RHC-PL) La creciente división dentro de la Mesa de la Unidad Democrática (MUD) pone en tela de juicio su seriedad en el diálogo con el gobierno de Venezuela para encontrar una solución a los problemas del país, estiman hoy directivos.

Este martes, el dirigente nacional del partido Primero Justicia, Carlos Ocariz, calificó de irresponsable al partido Voluntad Popular (VP) por manifestarse contra las negociaciones que ocurren con acompañamiento internacional.

Esa agrupación emitió un comunicado contra las pláticas en las que intervienen representantes de la oposición y el Gobierno nacional, con mediación del Vaticano, Unasur y los expresidentes José Luis Zapatero (España), Martín Torrijos (Panamá) y Leonel Fernández (República Dominicana)

VP que forma parte de la MUD, luego de conocerse el domingo los cinco acuerdos de la negociación en su tercera sentada, los rechazó y tras oponerse a al proceso, llamó a sus integrantes a 'desbordar las calles' hasta lograr la interrupción del mandato constitucional del presidente Nicolás Maduro.

Según Ocaríz, los dirigentes de VP conocían del acuerdo, pues fueron consultados y la posición posterior de los seguidores de Leopoldo López, encarcelado y condenado por violaciones de la ley, es

irresponsable y 'habla de cosas que no son'.

En declaraciones a medios locales, el dirigente opositor señaló que no comparte estas posiciones y le parece que no es correcto. 'Tengo amigos y los respeto, nos apoyamos mutuamente, pero las cosas hay que llamarlas por su nombre y ese documento es irresponsable', subrayó.

Los miembros de VP se autoexcluyeron del diálogo al manifestar que no había condiciones para sentarse a la mesa de conversaciones respondiendo a llamados, entre los cuales está el del Vaticano, un precedente que algunas fuentes consideran nefasto para ese grupo en un país eminentemente católico.

Por otra parte, las posiciones de algunos grupos opositores contrastan con importantes muestras de apoyo al diálogo, entre estas, la de la Unión Europea (UE), que calificó de 'pasos positivos' los logrados durante la sesión plenaria del diálogo entre el Gobierno y la oposición el 11 de noviembre, bajo el acompañamiento de la Santa Sede y de la Unión de Naciones Suramericanas (UNASUR).

La UE consideró importante que todas las partes sigan concretando avances y gestos de acercamiento para dar una verdadera oportunidad al diálogo en el interés de todos los venezolanos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/112164-crece-division-entre-sectores-opositores-venezolanos>



Radio Habana Cuba